

Bitte keine Nennungen mehr für AQ-Turnier Dödingen!

Da zum Nennschluss bereits 200 Nennungen eingegangen sind, können wir keine weiteren Starter mehr annehmen.

Natürlich ist es toll, dass zum ersten Mal auf einem bayerischen Turnier die magische Grenze von 200 Startern überwunden wird, aber um den Ablauf einigermaßen im Griff zu behalten geht mit Nachnennungen ab sofort gar nichts mehr.

Wir freuen uns mit euch auf ein spannendes Turnier mit ganz vielen Teilnehmern und sehen uns in 10 Tagen.

Das Alte-Mühle-Team